

FAGDE - Noticias

<https://www.fagde.org/>

FAGDE lanza la segunda edición del curso de gestión deportiva local tras el éxito de la primera edición



FAGDE
Federación de Asociaciones de
Gestión del Deporte de España

CURSO DE GESTIÓN DEPORTIVA LOCAL

Capacitación para las personas que quieran trabajar en la gestión deportiva local, ofreciendo una **cualificación de calidad y una actualización** a aquellas que tienen o van a tener responsabilidades en la gestión deportiva de los ayuntamientos españoles.

Ofrecemos herramientas para desenvolverse laboralmente en el ámbito de la **gestión deportiva pública**.

 Consejo Superior de Deportes

Tras el éxito de su primera edición en 2023, la Federación de Asociaciones de Gestión del Deporte de España (FAGDE) lanza una nueva edición del curso de gestión deportiva local. Este programa formativo, que se posiciona como una referencia en el sector, tiene como objetivo capacitar a profesionales para la gestión eficiente de proyectos deportivos en colaboración con entidades públicas y privadas a nivel municipal.

Impacto de la primera edición

La edición de 2023 fue un rotundo éxito, contando con la participación de más de 100 profesionales del sector deportivo. Según el informe presentado por FAGDE, el curso no solo atrajo a gestores deportivos municipales, sino también a emprendedores, personal técnico, y directivos del ámbito deportivo. Los participantes valoraron especialmente la aplicación práctica de los conocimientos adquiridos, que permitió mejorar la gestión de instalaciones deportivas y programas locales en diversos municipios de España.

Entre los resultados más destacables, se mencionan:

- **Alta satisfacción de los participantes**, con un 95% de valoración positiva.
- **Nuevas oportunidades laborales** para el 40% de los participantes gracias a los conocimientos adquiridos.
- **Proyectos innovadores implementados en municipios locales**, especialmente en la colaboración público-privada, uno de los focos principales del curso.

Objetivos de la nueva edición

En 2024, el curso de gestión deportiva local está orientado a continuar con este éxito, y volver a ofrecer los contenidos del curso pasado para todos aquellos que no pudieron realizarlo. Los objetivos incluyen:

- Formar a profesionales en la gestión eficiente de instalaciones deportivas y programas municipales.
- Fomentar la colaboración entre empresas y entidades públicas para el desarrollo de proyectos deportivos.
- Proveer herramientas prácticas para mejorar la sostenibilidad de los proyectos deportivos locales.

Este programa no está solo dirigido a gestores deportivos municipales, sino que también es ideal para emprendedores, técnicos deportivos, directivos, y consultores que buscan oportunidades en el ámbito local. El curso busca promover la colaboración público-privada, un aspecto cada vez más relevante en la gestión deportiva municipal.

Módulos y profesores

El curso cuenta con módulos especializados en temas clave como la gestión de instalaciones deportivas, la planificación estratégica de eventos, y la sostenibilidad de los proyectos deportivos. Además, los participantes aprenderán de la mano de expertos en el sector, quienes cuentan con una amplia trayectoria en la gestión deportiva tanto en el ámbito público como privado.

La segunda edición de este curso representa una oportunidad única para aquellos que deseen fortalecer sus competencias en el ámbito deportivo municipal, en un momento en el que la colaboración público-privada es fundamental para el desarrollo de proyectos sostenibles y eficaces en los municipios.

Más información e inscripciones: <https://gestiondeportivalocal.es/>

Para conocer más sobre el impacto de la primera edición, puede visitar noticia en nuestra web: [Fortaleciendo los cimientos del deporte municipal - Impacto del curso 2023.](#)

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/fagde-lanza-la-segunda-edicion-del-curso-de-gestion-deportiva-local-tras-el-exito-de-la-primera-edicion?elem=333226>